

Concert RETINA à Bourg Argental

Le 16 Mars les Chœurs Bourguisans ont eu le plaisir d'accueillir la Chorale de Saint Pierre de Bœuf pour leur concert annuel au profit de l'Association RETINA qui a pour but : soutenir la recherche médicale en Ophtalmologie, aider les personnes qui perdent la vue à cause d'une maladie de la rétine et agir dans le domaine de la prévention contre les maladies de la vue.

Depuis plusieurs années déjà la Chorale des Chœurs Bourguisans apporte son soutien à cette journée appelée « Mille Chœurs pour un regard ».

L'an dernier c'était la jeune aveugle Manon CHEUCLE qui assurait la deuxième partie du spectacle et cette année c'est la Chorale de Saint Pierre de Bœuf qui nous fit le plaisir de chanter avec nous, au grand ravissement des nombreux spectateurs venus de tout le canton écouter « La petite fugue » de Maxime Le Forestier ou « Le temps des cerises » de J. B. Clément ou bien encore « Il faudra leur dire » de Francis Cabrel et « Chariot » de Pétula Clark.

La soirée se terminait lorsqu'un des choristes de St Pierre fut pris de malaise. Les pompiers immédiatement sur les lieux le transportèrent à l'Hôpital de Roussillon dont il ressortit le lendemain. Nous souhaitons un prompt rétablissement à notre ami Pétribocien.

Nous remercions toutes les personnes présentes à cette soirée pour leur générosité en faveur de RETINA et nous sommes particulièrement reconnaissant envers la municipalité de Bourg Argental qui a mis gratuitement la salle Jacques ESTEREL à notre disposition, nous permettant ainsi de faire un don plus important à la recherche médicale en Ophtalmologie.

